

Conferencia de Prensa

Partido Revolucionario Institucional en el Distrito Federal

Palabras del Presidente del Comité Directivo, Lic. Mauricio López Velázquez

26 de abril de 2015

Buenos días,

Agradezco a los medios de comunicación su presencia.

Tal como lo señalamos hace ocho días, una vez que arrancaran las campañas electorales tendríamos con ustedes, los medios de comunicación, cada domingo, o entre semana cuando se requiera, una reunión para hacer una evaluación y seguimiento de cómo van las campañas en el Distrito Federal.

Esta mañana los hemos convocado para compartirles un primer balance general de las campañas del PRI y del Partido Verde en el DF. Una primera evaluación que nos indica que vamos por el camino correcto en la recuperación de la confianza de los capitalinos.

Los priistas estamos con entusiasmo, trabajo, alma y corazón para compartir con los vecinos de todas las colonias del DF nuestros planteamientos, propuestas y compromisos.

Tienen ante ustedes, en el proyector, los spots del PRI DF, que estarán saliendo al aire en los próximos días de campaña.

Sin embargo, como lo hemos denunciado reiteradamente, el piso no está parejo en este proceso electoral.

Nuestros candidatos y sus equipos de campaña nos han reportado diversas irregularidades, abusos y agresiones contra el trabajo que estamos realizando en las calles.

Esta mañana también les presentaremos algunas de estas denuncias que hemos documentado.

BALANCE DE CAMPAÑAS

Primero. El PRI y el Partido Verde nos estamos consolidando como la opción de gobierno en las Delegaciones frente a las izquierdas divididas y sus campañas de confrontación.

Ante ello, los que conformamos esta alianza de gobierno, la más firme que se ha presentado en los últimos años en el país, estamos haciendo campañas positivas, de propuestas y soluciones sobre los problemas que más le preocupan a los capitalinos.

Nuestras campañas arrancaron desde el primer minuto del lunes 20 de abril. Nuestros candidatos en Tláhuac, Benito Juárez y Coyoacán convocaron a cientos de personas que se sumaron con entusiasmo a partir de esa medianoche.

En un balance general de la primera semana de campañas del PRI y del Partido Verde les podemos informar que nos hemos reunido con, aproximadamente, 50 mil personas, desde concentraciones masivas, como las que se realizaron el lunes en las Delegaciones Cuauhtémoc y Cuajimalpa o este viernes en Milpa Alta, hasta reuniones con liderazgos vecinales, que son de estrategia fundamental. En cada barrio, en cada colonia y en cada unidad habitacional hemos sostenido asambleas vecinales y diálogos ciudadanos.

En efecto, combinamos métodos tradicionales con innovación de campaña que hemos puesto en práctica, pues, como saben, la estricta legislación con la que estamos desarrollando campañas en el DF nos obliga a ser más eficientes nuestros eventos con la oportunidad que nos da, hoy en día, el activismo digital, el trabajo preciso de nuestros activistas que cuentan con herramientas tecnológicas.

La buena respuesta que hemos tenido nos anima, pero no somos ingenuos, no nos confiamos. El PRI y el Partido Verde seguiremos trabajando durante las próximas seis semanas de manera intensa.

QUEJAS Y DENUNCIAS

Segundo. En las calles hay juego sucio, abusos y, en algunos casos, francas agresiones de quienes ven con temor que el PRI y el Partido Verde compiten, disputan y son alternativa a sus planes y prácticas para heredar cargos y continuar gobernando la Ciudad repartiéndosela cada tres años.

Durante esta semana de arranque de campañas, el PRI presentó una queja en contra del programa de reparto de útiles escolares del Gobierno del Distrito Federal. El día de ayer nos fue notificado que la queja fue desechada. Sin embargo, presentaremos la impugnación ante el Tribunal Electoral local a más tardar el miércoles próximo.

Con esta denuncia, suman 83 presentadas por el PRI desde octubre del año pasado por actos anticipados de campaña, por participación de funcionarios públicos en procesos internos de los partidos, etc.

Vemos con preocupación que nuestras denuncias están congeladas y que en muchos de los casos no se da una investigación a fondo por parte del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF). Es paradójico que, en el caso del programa de útiles escolares del GDF, el Instituto Nacional Electoral (INE) haya tenido una

discusión profunda y el IEDF no haya discutido, ni elaborado una recomendación u oficio dirigido a los jefes delegacionales sobre los protocolos de lo que sí pueden y no deben hacer. Eso debió haber sido antes de iniciar las campañas. Ahogado el niño quieren tapar el pozo. Esa acción tuvo que haber sido preventiva. Le pedimos al IEDF que ya es hora que comience a sacar tarjetas a los jugadores, para que tengamos juego limpio.

Les adelanto que el día de mañana a las 11:30 horas, presentaremos, junto a René Muñoz, nuestro representante ante el IEDF, una queja y un proceso especial sancionador ante el INE por el programa “Por ti” de la Delegación Coyoacán, que pretende, en pleno proceso electoral local, distribuir 55 millones de pesos a través de una transferencia económica de 4 mil 40 pesos distribuidos en 13 mil 300 mil tarjetas. Sin reglas de operación clara, ni proceso transparente de cuáles son los estudios socioeconómicos que justifiquen que estos habitantes de Coyoacán pueden recibir el apoyo para combatir la pobreza, tenemos franca sospecha de que este programa puede estar vinculado a redes clientelares electorales.

Además de ello, que puntualmente estaremos denunciando y jurídicamente atacando, nuestros candidatos han sido víctimas del juego sucio. Sobre ello encontramos tres constantes en el modus operandi:

- a) Hostigamiento de oficiales de la policía capitalina a brigadistas de nuestros candidatos,
- b) Intervención de funcionarios públicos delegacionales en actos de campaña del PRD en pleno horario laboral, y
- c) Entrega de programas y recursos públicos condicionando el voto, así como pintas de bardas vinculando al PRD programas sociales.

Estos son algunos ejemplos:

Delegación Benito Juárez

Las autoridades delegacionales en Benito Juárez y elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal han estado impidiendo la labor de pintar bardas. Como puede verse en el video que les presentamos, hay 5 patrullas y 14 elementos para detener a 2 pintores.

Los oficiales afirmaron tener un oficio de Jorge Romero para detener a cualquier pintor electoral si el dueño de la vivienda no se encuentra presente durante la labor. Contamos con diversos videos.

Delegación La Magdalena Contreras

Se han presentado denuncias por intimidación en las calles a los brigadistas del PRI y del Partido Verde, por parte de un grupo de golpeadores que se hacen llamar “Los Chicos Temidos”.

La intimidación no sólo es en las calles, sino vía redes sociales, donde amenazan con hacer daño a la persona del candidato Fernando Mercado, así como a sus colaboradores y simpatizantes.

Además, oficiales de la policía hostigan a las brigadas. Ya levantaron a tres brigadistas del PRI y del Partido Verde por hacer su trabajo de campaña. En el caso de los brigadistas del PRI, se les pretendía arrestar por 36 horas y multar con 15 mil pesos. Los números de boleta de dichas aprehensiones son MC02/0SS/T2/A44718/21042015 y MC02/0SS/T2/A44719/21042015.

Además, las propias instalaciones del Partido, la barda perimetral ha sido vandalizada.

Los candidatos del PRI-Verde, PAN y Movimiento Ciudadano en esta delegación ya firmaron un acuerdo de civilidad. Sólo falta la actuación de la autoridad electoral local.

Delegación Coyoacán

El día de ayer, 25 de abril, las brigadas de la candidata a jefa delegacional en Coyoacán, Hannah de Lamadrid, encontraron vandalizada su propaganda en lugares como la estación del Tren Ligeró “La Virgen”.

Los vehículos para las tareas de campaña han sido atacados por activistas golpeadores presuntamente de la delegación y del PRD. Contamos con fotografías de los vehículos atacados.

Además, los funcionarios de la delegación han acudido a los eventos partidistas de Valentín Maldonado en horarios laborales, lo cual constituye un delito electoral. Contamos con fotografías de los funcionarios.

Delegación Iztacalco

El candidato a Delegado, Emilio Serrano, ha captado imágenes de la entrega de programas sociales condicionando el voto, utilización de vehículos de la delegación transportando activistas del PRD, empleados de la delegación haciendo proselitismo en horario laboral, y estaremos documentando muestras del rebase de tope de campaña que ya se está haciendo en algunas de las contiendas en esta Delegación.

Delegación Cuauhtémoc

En este lugar que es el corazón del corazón de México, nuestros candidatos han detectado que en diversos puntos de la colonia Buenavista se siguen colocando

mantas en donde se difunden programas sociales del Gobierno del Distrito Federal, vinculándolas al Partido de la Revolución Democrática.

En tanto, nuestras brigadas han sido hostigadas por elementos de la policía capitalina durante sus actos de proselitismo y de colocación de propaganda. En los primeros minutos del día 20 fueron hostigadas las brigadas de nuestra candidata Dunia Ludlow.

Asimismo, queremos informales que estamos atendiendo dos quejas que se han presentado en contra de nuestros candidatos delegacionales en Coyoacán y Cuajimalpa.

Delegación Miguel Hidalgo

Las bardas de escuelas, como en la Benemérita Escuela de Maestros, están pintadas con propaganda del PRD y de David Razú.

Además, hay propaganda que sigue presumiendo programas sociales, como las que están en la Avenida Maestro Rural en la Colonia un hogar para nosotros.

Señoras y señores,

Vemos con preocupación que frente a los abusos, las autoridades no están actuando decididamente.

Exigimos a los gobiernos del Distrito Federal y delegacionales instrumentar inmediatamente medidas para detener, ya no sólo para prevenir. Sólo así podremos tener elecciones limpias, equitativas, sin utilización electoral de programas sociales y sin amedrentamientos.

Lo reitero. Iremos a un Pacto de Civilidad siempre que tengamos las condiciones y un blindaje electoral que sólo puede proporcionar un gobierno de la ciudad y un árbitro que sea más activo en la toma de decisiones y acciones contra este tipo de prácticas y acciones. Tenemos que hacer, si no después será demasiado tarde.

PROPUESTAS

Los candidatos y simpatizantes del PRI y del Partido Verde, así como sus dirigencias, seguiremos trabajando, con total apego a la legalidad, reiterando a nuestros candidatos y simpatizantes un llamado para que se conduzcan con civilidad evitando en todo momento confrontaciones.

Asumimos la responsabilidad de hacer lo que nos corresponde para que estas elecciones sean parte de la solución a los problemas de la gente. Centraremos nuestras propuestas en escuchar, apuntar anotar y proponer respuestas viables para lo que la gente quiere:

- Le daremos alternativas a aquellos ciudadanos que a diario pierden horas en el transporte público para llegar al trabajo, trasladándose en unidades sucias, inseguras y contaminantes.
- Ofreceremos respuestas a los jóvenes que tienen que abandonar sus estudios y emplearse en trabajos mal pagados.
- Brindaremos opciones que protejan y conserven nuestro medio ambiente para garantizar y mejorar nuestra calidad de vida.
- Vamos a comprometernos con las amas de casa que padecen los problemas de transitar por vialidades en mal estado cuando van por sus hijos a la escuela o se trasladan por la Ciudad.

- Ofreceremos opciones reales a todos los capitalinos emprendedores. Mujeres y hombres que quieren mejorar su situación con un negocio propio y que son víctimas de extorsiones de funcionarios públicos y excesivos trámites burocráticos, y
- Vamos a ofrecer respuestas a todos los que reclaman mayor seguridad, porque requerimos mejores policías, más patrullajes en las colonias y acceso a la justicia pronta y expedita.

La próxima semana iniciaremos la etapa intensa de propuestas del PRI, llamando a que esta elección sea parte de la solución de los problemas de la gente, que juntos construyamos una hoja de ruta para la Ciudad de México, una Ciudad para Todos.